
LEÇON 

LEÇON 

 PRÉSENT, IMPARFAIT, FUTUR : LES RÉGULARITÉS 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 PRÉSENT, IMPARFAIT, FUTUR : LES RÉGULARITÉS 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➢ Quand on écrit des verbes au présent, à l’imparfait et au futur, la terminaison varie en fonction 
de la personne.  

➢ On observe les régularités suivantes : 

1re PERSONNE DU SINGULIER : 
JE/J’ 

2e PERSONNE DU SINGULIER : 
TU 

3e PERSONNE DU 
SINGULIER : IL, ELLE, ON 

-e, -x, -s, -ai -s, -x -d, -a, -t, -e 

-e : je chante, je trie, je lance  

-x : je peux, je veux  

-s : je suis, je finis, je vois, j’allais  

-ai : je chanterai, je prendrai 

-s : tu chantes, tu tries, tu lances 
tu es, tu finis, tu vois, tu allais  

-x : tu peux, tu veux 

-d : il prend, elle apprend  

-a : on chantera, il prendra  

-t : elle peut, on veut, il allait  

-e : elle chante, on trie,  
on lance 

1re PERSONNE DU PLURIEL : 
NOUS 

2e PERSONNE DU PLURIEL : 
VOUS 

3e PERSONNE DU PLURIEL : 
ILS, ELLES 

-ons, -s -ez, -s -nt 

-ons : nous chantons, nous trions, 
nous lançons, nous irons,  
nous prenions, nous voulions  

-s : nous sommes 

-ez : vous chantez, vous triez, 
vous lancez, vous irez,  
vous preniez, vous vouliez  

-s : vous êtes, vous dites,  
vous faites 

-nt : ils chantent, elles lancent,  
ils peuvent, elles veulent,  
ils sont, elles ont, ils font,  
ils allaient, elles prenaient,  
ils iront, elles prendront 
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